

Funcionarios públicos de la región se adhieren al paro

MANIFESTACIÓN. Dirigentes hicieron llamado al Ejecutivo, con el fin de que el reajuste en el sector sea positivo para los empleados a nivel regional y nacional.

Alejandro Torres Caamaño
 alejandro.torres@cronicachillan.cl

Gremios y funcionarios del sector público en Ñuble, se adhirieron a la movilización a nivel país, en medio de las negociaciones entre el Gobierno y la Mesa del Sector Público, por el reajuste salarial. Con ello, según explicaron los dirigentes, se busca viabilizar las demandas de los trabajadores del Estado, con el fin que el Ejecutivo “cumpla sus compromisos”, según declararon, a lo que suman quejas a propósito del dictamen de Contraloría, respecto a la confianza legítima en los cargos, acción que, según los gremios, perjudicaría la certeza laboral de los funcionarios públicos.

En el caso de Ñuble, los dirigentes y funcionarios se manifestaron y marcharon por el centro de la ciudad capital regional. Así, desde Chillán, Cecilia Mellafe, de la Federación de Profesionales de la Salud (Fedepus) de Ñuble, manifestó que, además de las demandas expuestas, el complejo escenario que enfrenta el sector público repercute, en el caso de la salud, en falta de atención hacia los usuarios.

“Este sector se ha visto seriamente afectado por las decisiones que ha tomado el Gobierno, hemos tenido falta de atención hacia nuestros usuarios producto de que gran parte de los recursos han ido a los privados, me refiero a las Isapres. Los trabajadores de la



ADemás, CRITICAN DICTAMEN DE CONTRALORÍA SOBRE LA CONFIANZA LEGÍTIMA EN CARGOS PÚBLICOS.

salud estamos cansados, agotados, un día nos aplaudieron, otro día nos desconocen; nos quitan presupuesto y con ello la posibilidad de atender dignamente a nuestros usuarios. Necesitamos el reconocimiento a la labor que hacemos, somos la columna vertebral de la salud en Chile, atendemos al 80% de los usuarios, y necesitamos un reajuste digno, que de fe de la labor tan importante que realizamos para el país”, dijo.

“Necesitamos que la salud cuente con más presupuesto y

un reajuste digno. Teníamos fe de este Gobierno”, agregó Mellafe.

EMPLEADOS PÚBLICOS

En tanto, la presidenta regional de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (Anef), María Elena Hellman, agregó que “tenemos una jornada de paralización de todo el sector público, tanto de servicios centralizados, como también gremios de salud, colegio de profesores, y en algunos sectores, está paralizado parte del Poder Judicial”.

Hellman añadió que “es un paro potente, fuerte, porque los funcionarios nos cansamos de un Gobierno que ha incumplido sus promesas, que ha dilatado y nos tiene en jaque con el dictamen de Contraloría, respecto de la confianza legítima, que pone en desventaja a más de 100 mil funcionarios públicos. Además, estamos unidos con el tema del reajuste salarial, que esperamos que este año sea un reajuste real y no meramente nominativo como ha sido en las últimas décadas”. 